夢実現~百見は一験に如かず~

熊本県立甲佐高等学校 令和 4 年 (2022 年) 12 月 28 日

校長室だより(12月号) 「夢実現のために〜学年旅行と修学旅行の実現〜」

今年も残すところあと数日になりました。生徒はいつもより長い冬休みです。健康に気を付けて、楽しい冬休み(年末年始)になることを願っています。

さて、12月9日(金)にはスポーツフェスティバル「氷魚の陣(長距離走大会)」が開催されました。5月の体育大会種目「若鮎の陣」、9月の「竜胆の陣(バドミントンとバレーボール)、10月の「紅葉の陣(バスケットボール、フットサル、ドッジボール)」と8か月に渡って熱い戦いが繰り広げられました。そして、それを支えたのが生徒会の役員と先生方です。運営、審判や感染防止対策を丁寧に行っていただきました。お互いを認め合い、励まし合い、協力して競技する姿は、とても微笑ましく、応援している周囲をわくわくした楽しい気持ちにしました。「スポーツフェスティバルで、体育館に来ているみんながそれぞれに動き、声を出している、その場の生徒、先生たちの様子、その風景を見ながら幸せだと感じた。」とある先生の感想です。甲佐高校ならではのあったかい優しい雰囲気を嬉しく思っています。

コロナ禍ではありましたが、12月13日(火)から16日(金)の3泊4日で2年生の修学旅行が実現しました。この2年間修学旅行ができませんでしたので、2年生にとって大変良い思い出になったと思います。新型コロナウイルス感染症にかかることなく無事に帰ってきてくれたことが何よりでした。2年生が修学旅行に出発した13日(火)は、3年生は学年旅行でグリーンランドに行きました。生徒はグループで回り、乗り物に乗ったり、散策したり、食事や買い物をしたり楽しんでいました。アルバム用に写真撮影の声掛けをしましたが、生徒の反応や優しさに同行した私も癒されました。そして、1年生は午後から「くまもとお仕事探検フェア」に参加しました。興味のある進路先のブースを回って話を聞き、有意義な時間を過ごしたようです。

12月23日(金)は、スポーツフェスティバル総合閉会式・解団式がありました。そこで、振り返りのVTR視聴、成績発表、各種目敢闘賞(MVP)、総合MVPの表彰がありました。本年度も総合優勝は「青団」となりました。振り返り動画、敢闘賞及び総合MVPの生徒の活躍場面の動画が放映されましたが、忙しい中にも生徒のために制作していただいた先生に感謝の気持ちで一杯です。全生徒で楽しく視聴し、讃え合って、笑顔が溢れていました。解団式も和やかに行われました。素晴らしい日になったことに感謝です。ありがとうございました。

本年度から2学期制となったので年末にもかかわらずゆとりがあり、無事に行事を終えることができました。全校集会の後には、シュークリームを教室で食べて、お互いを労いました。

最後になりましたが、本校ホームページをご覧いただき、ありがとうございます。少しでも、本校の教育内容や学校の様子など、 生徒たちの輝く姿が伝われば幸いです。



今年も皆様に支えられ、素晴らしい1年になりました。ありがとうございました。来年も生徒 職員一同一生懸命取り組んで参りますので、どうぞよろしくお願いいたします。

良いお年をお迎えください。